

NEWSLETTER – DEZEMBER

DANKE SAGEN

LIEBE ELTERN DER RICHEZASCHULE,

es sind nur noch wenige Tage bis zu den Weihnachtsferien. Daher möchten wir vielen Menschen unserer Schulgemeinschaft danken, denn nur miteinander können wir das Bestmögliche für die Kinder der Richezaschule erreichen.

Unser Dank gilt allen Klassenpflegschaften und ihren Vertretungen, sowie der Schulpflegschaft. Alle Informationen wurden verlässlich weitergeleitet und in einem konstruktiven Austausch und Mitwirken die gemeinsamen Ziele verfolgt.

Auch der "neue" Förderverein hat unsere Schule tatkräftig unterstützt, so dass ein wunderschöner Martinsabend mit Umzug für die Schulgemeinschaft veranstaltet werden konnte. Material für die Klassen wurden angeschafft und es gab ein zauberhaftes Einschulungscafé.

Danke auch an das Basarteam, welches durch innovative Ideen die Besucherzahlen erhöhen konnte.

Zudem wurden wir von den "Helfenden Händen" unterstützt. Dies ist eine Gruppe von Eltern, die verschiedene Aufgaben übernehmen. Dank gilt diesen Eltern und besonders Frau Roeckerath, die auch in diesem Jahr sich um die Bestellung der Schul-T-Shirts gekümmert hat und Frau Lattek für das Design des neuen Klassentieres der Eisbärklasse.

LESEFENSTER

Besonders "gefesselt" waren die Kinder im Advent von unseren Lesefenstern. Frau Schulte-Nover und Frau Vogt aus dem Büchereiteam haben für jeden Tag eine altersentsprechende Geschichte zum Lesen bereitgestellt. Ein herzliches Dankeschön für dieses Engagement und an alle Eltern, die sich aktiv in unser Büchereiteam einbringen.



ERINNERUNG

Reminder

Am 18.12.2024 konnten wir ein Moderationsteam für unseren Pädagogischen Ganzttag gewinnen. An diesem Tag haben die Kinder schulfrei. Es ebenfalls findet keine OGS statt.

In der letzten Schulwoche werden wir Ihrem Kind die Gelegenheit geben, Fundstücke aus der Fundkiste zu sichten. Hier häufen sich wieder Winterjacken, Schal, Mützen, usw.. Sollten Sie etwas vermissen, erinnern Sie Ihr Kind daran, danach Ausschau zu halten.

ABSCHLUSS DES JAHRES

Am Donnerstag, den 19.12.2024 gehen wir mit allen Kindern der Schule gemeinsam morgens um 08:00 Uhr in die Abtei, um dort einen ökumenischen Kindergottesdienst zu feiern.

Am 20.12.2024 endet der Unterricht um 11:35 Uhr. Dafür werden wir am Freitag, den 07.02.2025 (Zeugnisausgabe) den Unterricht nicht verkürzen. OGS-Kinder können nach dem Unterricht in die OGS gehen.

Wir möchten uns an dieser Stelle ganz herzlich für die hohe Motivation, die Kreativität und das Engagement aller Kolleginnen und päd. MitarbeiterInnen bedanken. Unterstützt wurde unsere Arbeit von zahlreichen Lesementoren, die motiviert das Lesen einzelner Kinder fördern. Unserer Sekretärin, Frau Cieslar, unserem Hausmeister, Herrn Moeser, und unserer Schulsozialarbeiterin, Frau Tiepoldt, ein herzliches Dankeschön für die gute Zusammenarbeit.

Das gesamte Team der Richezaschule wünscht Ihnen und Ihrem Kind ein friedliches und besinnliches Weihnachtsfest, alles Gute und Gesundheit für das Jahr 2025.

Die Schule beginnt wieder lt. Stundenplan am Dienstag, den 07. Januar 2025 um 08.00 Uhr.

D. Gäntgen-Kost
(Schulleiterin)

J.-H. Stahl
(Konrektorin)

D. Gollek
(Teamleitung)

